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Questo scritto è stato fatto in data che è indicata qui sopra e queste sono le mie
previsioni, non vi dico di prenderle come vere, per il fatto che io non voglio che
sia poi responsabile se per caso questo non si verifichi   o che accadrà poco più in  
la di quattro anni  ,   ma io credo al cento per cento che accadrà tutto come trovate in
questo scritto.

Secondo le mie ricerche spirituali fatte in tutti questi anni, fra non più di quattro anni
non ci sarà più vita su questa Terra, accadrà che verrà poi popolata da diverse
centinaia di milioni di persone, tutti i bambini e tutte le persone che fino ad ora sono
idonei per ottenere la Terra promessa. Queste persone e bambini che erediteranno
questa Terra verranno prima prelevati da astronavi (dove sotto vi dirò per quale
motivo verranno prelevati  vedesi sotto al n.(1)), e verranno portati in luoghi dove
tutti quanti verranno curati da qualsiasi malattia e tutti quanti non saranno più di
terza dimensione ma passeranno alla quarta dimensione che pure il pianeta Terra
diventerà quarta dimensione. (“è scritto uno sarà preso e l’altro sarà lasciato”) più e
meno sono queste parole che sono scritte nel Vangelo, (di certo non è che uno si e
l’altro no ma coloro che saranno presi riguarda a chi si è meritato e saranno idonei e
a tutti  i  bambini,  fino più o meno da appena nati  ai tredicenni.  Quando questi
verranno riportati sulla Terra questo pianeta sarà prima purificato, sarà un Paradiso
Terrestre e tutti gli animali saranno docili, non ci saranno più serpenti velenosi o
leoni che si nutrono di altri animali, ma  tutti gli animali che oggi sono carnivori poi
nella  Terra  promessa  gli  animali  tutti  quanti  si  nutriranno  di  vegetazione,  non
esisteranno più animali o insetti fastidiosi come per esempio zanzare o altro ma tutti
quanti  di  questi  animali  o  insetti  saranno  docili  ogni  tipo  di  specie  saranno
meravigliose non scarafaggi topi o altro tipo di animali in forma sgradevole.

Prima del prelevamento verranno tempi che mai fino ad ora si sono verificati, (anche
questo è scritto nel Vangelo) “nessuno sa il giorno della seconda venuta ma è



scritto: quando queste cose accadranno sarete vicini alla mia seconda venuta”. (più
o meno sono queste le parole scritte nel Vangelo), moriranno milioni e milioni di
persone e moltissimi saranno quelli che si sono vaccinati, non è detto tutti quanti ma
la maggior parte sarà così, per il fatto che questo vaccino non è come i vaccini del
passato che servivano per non prendere certe malattie ma questi vaccini che stanno
facendo ora servono per indebolire il proprio sistema immunitario in modo che il
corpo è privo di certe difese, ed essendo indebolito è facile che arrivi qualsiasi tipo
di malattia per poi arrivare a lasciare il proprio corpo. Questi vaccini li hanno fatti
per decimare il più possibile la popolazione per il fatto che i potenti che comandano
questo pianeta Terra vorrebbero portare la popolazione a mezzo miliardo, per loro
siamo in troppi e il loro terrore è che nel giro di qualche decennio finiranno le
materie prime per lo sfrenato consumismo ed il motivo è che poi questi potenti
compreso i loro familiari vivrebbero in difficoltà proprio per il fatto che dovranno
essere privati da certi beni.

Verranno tempi difficili per il fatto che vivendo per mezzo del denaro molti o per
mancanza di lavoro o per il fatto che non hanno quel sufficiente di denaro questi
avranno perfino difficoltà a nutrirsi. Moriranno anche milioni e milioni di persone che
non stanno seguendo il cambio di frequenze che sta ottenendo questa Terra e non
adeguarsi  alle  frequenze  della  Terra,  queste  persone  non  possono  più  sopportare
frequenze maggiori per poter vivere e periranno. Ma succederà anche che per mezzo
degli esperimenti nucleari che fino ad ora da anni e anni hanno fatto e stanno ancora
facendo queste scorie nucleari nel suolo possono arrivare a scatenare un innesco di
esplosioni per cui moltissime persone saranno colpite (1) ed è in questo momento che
inizierà il prelevamento sulle astronavi a tutti quanti meritevoli come è stato descritto
poco sopra. La Terra reagirà come trasformazione dalla terza dimensione alla quarta
con cataclismi di ogni genere, terremoti, maremoti, vulcani che si attiveranno. La
Terra non verrà distrutta per il fatto che con la tecnologia che hanno gli Extraterrestri
questi interverranno per far modo che non avvenga l’esplosione del pianeta Terra, ma
comunque le esplosioni avverranno. 



Tutti coloro che saranno colpiti da questi avvenimenti, sia per motivo che non si
sono  adeguati  alle  frequenze  nuove  o  sia  coloro  che  saranno  colpiti  da  questi
cataclismi, una volta che lasceranno il loro corpo a tempo suo poi si reincarneranno
in altri Pianeti a secondo di ogni persona di ciò che si sono meritati.

Questa cristi che stiamo ora subendo è per ordine mondiale, non sono più i governi
di ogni Nazione a decidere ma la decisione è presa da questi potenti ed è mondiale,
sono questi a creare questa crisi e nel giro di qualche anno prima della fine dei
tempi chi ha creato questa crisi  manderà il  salvatore che si farà passare per il
Messia, molti lo adoreranno per il fatto che metterà fine a questa miseria ma c’è da
dire che questi potenti e quel Messia falso che si farà passare per Gesù-Cristo darà la
soluzione ma sarà solo materiale non ci sarà nulla di spiritualità,  perché questo
Messia è un anticristo ed è contro Dio. Purtroppo moltissimi lo adoreranno per il
fatto che saranno ingannati. Vigiliamo su questo in modo che non ci cadiamo nella
trappola, anche se poi arriveremo ad un punto che lasceremo la nostra vita per causa
di certi cataclismi non perdiamo la fede in Dio che sarà l’unica speranza per non
cadere tanto in basso che poi alla fine faremo una nuova vita su un altro Pianeta. 

Attenzione gli Esseri di altri pianeti non sono negativi, questi da anni ci sorvegliano,
conoscono per mezzo della loro tecnologia tutti i nostri pensieri e sanno chi è idoneo
per poi popolare la Terra promessa. Se dovesse succedere che faranno vedere alieni
che attaccano la Terra questi non sono gli Extraterrestri di altri mondi ma sono i
nostri potenti che con la loro tecnologia possono oggi giorno creare ologrammi con
tante  astronavi  che ci  attaccano con a bordo in  alcune  di  queste  astronavi  non
extraterrestre ma astronavi creati e telecomandati con mezzi combustibili con a bordo
armi che potrebbero distruggere certi punti delle città. Se dovesse accadere questo
sappiate che non sono gli Extraterrestri che vorrebbero far capire che sono negativi
ma avvenimenti del genere se accadono sono i nostri capi che comandano il mondo e
lo fanno con i loro mezzi per ingannare la popolazione perché non vogliono che gli
Esseri di altri mondi prendano in mano il potere, ma per non perdere il loro potere
questi che comandano il mondo è probabile che arrivino a questo.



In seguito da questa data, in avanti verrete informati tramite il mio Bog con date
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